

BOLETÍN No. 254 ->>

Con la puesta en marcha de cuatro módulos de constancias de estudios, se verán beneficiados a 5 mil 735 alumnos: MAC.

Los módulos se encuentran ubicados en Campus Sur, Posta Zootécnica y los bachilleratos plantel central y oriente, respectivamente.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes en su compromiso de ofrecer servicios que permitan optimizar la vida estudiantil y aspectos administrativos, se puso en marcha en la Posta Zootécnica los módulos de constancias de estudio que generarán documentos de la Institución con validez oficial.

En su mensaje, el rector Mario Andrade Cervantes precisó que con esta puesta en marcha de cuatro módulos de constancias de estudio se verán beneficiados un total de 5 mil 735 alumnos pertenecientes a Campus Sur, Posta Zootécnica y los bachilleratos plantel central y oriente.

Andrade Cervantes señaló que como rector de la UAA tiene la responsabilidad de atender las necesidades de la comunidad universitaria, por lo que con estos dispositivos que emitirán documentos con validez oficial, los estudiantes ya no tendrán que desplazarse hacia Ciudad Universitaria para poder solicitar estas constancias, aunado a que esto permitirá eficientar procesos administrativos de la Institución.

Por su parte, José Antonio Martínez Murillo, director general de Planeación y Desarrollo, apuntó que tras el inicio de operaciones de estos módulos en los diversos campus de la UAA, se les dará mantenimiento continuo para que operen eficientemente y optimicen tiempo a más de 5 mil alumnos, de los cuales, se verán beneficiados 2 mil 223 del Bachillerato Oriente, 1 mil 418 del Bachillerato Central, 618 de la Posta Zootécnica y 1 mil 476 en Campus Sur.

Asimismo, precisó que este proyecto se cristalizó gracias a la conjunción de los departamentos de Control Escolar, Cajas, así como Redes y Telecomunicaciones, el cual pretende primordialmente hacer más accesibles a los estudiantes los servicios que ofrece la Institución, particularmente en la generación de constancias que requieren para trámites de cualquier índole.

En el evento estuvieron presentes Francisco Javier Avelar González, secretario general de la UAA; Gabriel Ernesto Pallás Guzmán, decano del Centro de Ciencias Agropecuarias; Aline Yasin Romero Álvarez, alumna del quinto semestre de Médico Veterinario Zootecnista; además de la comisión ejecutiva del CCA, docentes, alumnos y personal administrativo.

